

Sozialausschuss vom 6.10.2022

Empfehlung zur Einrichtung und Pflege von öffentlichen Blühstellen in Leun, Begrünung und Pflege von Straßenbegrenzungen und Pflanztöpfen:

Der Sozialausschuss empfiehlt den Stadtverordneten in der StVV die Begrünung und Pflege von Straßenbegrenzungen zu beschließen. Die Stadt Leun möge die Einrichtung weiterer Blühstellen an öffentlichen und privaten Stellen ermöglichen (z.B. an Hauswänden, Regenrohren, Hausecken etc.). Die Stadt Leun verpflichtet sich, bereits vorhandene öffentliche Blühstellen zu pflegen und weitere einzurichten.

Sie regt die Bildung einer Bürger- Initiative an / unterstützt eine Bürger- Initiative „**Leun blüht auf**“ zur Einrichtung von privaten Blühstellen in der Stadt. Eingerichtete Blühstellen werden von der Stadt mit einem Hinweisschild gewürdigt und amtlich anerkannt.

Begründung:

Das Ortsbild aller Ortsteile von Leun bietet bis auf wenige Ausnahmen keinen gepflegten Eindruck.

Gemeinsam mit der Bevölkerung kann das Ortsbild positiv verändert werden. Folgekosten dürften mit Hilfe einer Bürgerinitiative „Leun erblüht“ in einem überschaubaren Rahmen bleiben.

Sozialausschuss vom 6.10.2022

Beschluss: JA:

NEIN:

Enthaltung :